

94 Personel Naik Pangkat, Danlanud Sultan Hasanuddin Berikan Ucapan Selamat

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Oct 2, 2024 - 08:11



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP., memberikan ucapan selamat kepada 94 personel Lanud Sultan Hasanuddin yang telah resmi mendapatkan kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi, bertempat di Apron Galaktika Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Selasa (1/10/2024).



Usai memberikan ucapan selamat, Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan apresiasi yang mendalam atas dedikasi, loyalitas, dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh para personel yang naik pangkat. Kenaikan pangkat ini, menurutnya, bukan hanya sebuah penghargaan atas prestasi, tetapi juga merupakan amanah dan tanggung jawab yang lebih besar dalam mengemban tugas negara. “Kenaikan pangkat adalah bentuk pengakuan atas kerja keras dan dedikasi yang telah kalian berikan selama ini. Namun, dengan pangkat baru ini, tanggung jawab kalian semakin besar. Saya berharap kepada personel yang naik pangkat dapat terus menunjukkan semangat, integritas, dan profesionalisme dalam setiap tugas yang diemban,” ujar Marsma TNI Bonang Bayuaji.

Komandan Lanud Sultan Hasanuddin menegaskan bahwa kenaikan pangkat bukanlah sesuatu yang mudah diraih, melainkan hasil dari proses evaluasi panjang, baik dari segi kinerja maupun moral sehingga para personel yang naik pangkat dapat menjadi teladan dan inspirasi bagi rekan-rekan lainnya.

“Kenaikan pangkat ini harus dijadikan motivasi untuk bekerja lebih keras dan lebih baik lagi. Jadilah contoh yang baik bagi bawahan dan rekan kerja. Tunjukkan bahwa kalian memang pantas menyandang pangkat baru ini dengan penuh tanggung jawab,” ungkap Danlanud Sultan Hasanuddin.

Setelah Danlanud Sultan Hasanuddin memberikan ucapan selamat diikuti oleh para pejabat utama memberikan ucapan selamat kepada personel yang naik pangkat. 94 personel Lanud Sultan Hasanuddin terdiri dari dua Perwira

Menengah, 16 Perwira Pertama, 30 Bintara, 45 Tamtama dan satu Pegawai Negeri Sipil. (Pen Hnd)